

Da die SchülerInnen sich bereits im Vorfeld im Biologieunterricht gut vorbereitet hatten, sprudelten die Fragen nur so aus ihnen heraus. Angekommen bei der Produktionsfirma Merck bekamen wir eine Präsentation zu den wichtigsten Eckdaten der Firma und die SchülerInnen konnten weiterhin Antworten auf ihre zahlreichen, interessierten Fragen bekommen. Gestärkt mit einer Jause ging es dann zum eigentlichen Highlight der Exkursion: der Führung durch die Produktionsstätten. Ausgestattet mit Schutzkleidung starteten wir dann in drei Gruppen los, um die unterschiedlichen Produktionsschritte aus nächster Nähe zu beobachten.

Von der Tablettenkernerzeugung bis hin zur Tuben- oder Schachtelverpackung durften wir bei allen Arbeitsschritten hinter die Kulissen blicken – etwas ganz besonderes, da Schulklassen normalerweise nicht in der Produktionsstätte erlaubt sind.

Nach der sehr interessanten Führung und den vielen Eindrücken ging es dann auch schon wieder zurück nach Graz.

Die Exkursion war wirklich ein Highlight des Gesamtprojektes!!